

波野地区公民館だより

令和6年度 第2号 令和6年8月9日

波野地区公民館 館長 園田幸雄 65-6933

地域の皆様残暑お見舞い申し上げます。

さて、公民館だより第2号は長寿大学と子供たちとの交流会やパン de ランチ開催のご報告です。

★ 長寿大学では7月19日に社会福祉協議会のご指導のもと「炊き出し訓練」を実施しました。

これに併せて、この日1学期の終業式を終えた波野小学校の皆さんを公民館にお招きして炊き出し訓練で出来たおにぎりをみんなで試食する「おにぎり交流会」を設けました。

おにぎり交流会の前には社会福祉協議会のご提案でポッチャ・ソフト卓球・輪投げなどで長寿大学生と小学生の交流を図りました。尚、参加者数は長寿大学8名、波野小学校13名でした。



炊き出し訓練の様子



競技の説明を受ける参加者



ポッチャに熱中する子供たち



ソフト卓球も人気でした



「おにぎり交流会」の様子

★ 7月28日パン de ランチを開催しました。



調理前のミーティング風景



みんながんばってパン粉と格闘中!!



出来上がりました



みんないっしょに “パン de ランチ”



ご指導いただきました食生活改善推進員の皆様ありがとうございました。

尚、参加者数は食改さん3名、波野小学校10名、西紫原小学校1名、(埼玉)与野本町小学校1名、年中さん1名、保護者10名の計26名でした。